



Quelle idée d'avoir changé le nom du Centre culturel Albert Camus par une appellation plus proche de la science que de la culture: Institut français de Madagascar (IFM) que beaucoup confondent avec l'Institut Pasteur. Mais que voulez-vous, l'ancienne puissance colonisatrice de nombreux pays africains s'en contre-fiche. C'est elle qui est à la barre et tant pis pour les Malgaches pas foutus de créer l'équivalent d'un tel centre en plus d'un demi-siècle. Mais ne désespérons pas. Cela "*va viendre*" comme dirait l'apprenti en langue française.

Mais l'IFM n'a pas oublié le centenaire de la naissance d'Albert Camus. Cliquez sur l'affiche ci-dessus pour tout savoir.

Jeannot Ramambazafy